

轍～わだち～

第2学年通信

令和3年9月1日

NO, 5

学年目標

「**当たり前**の質を高める」

9月がスタート！！



酷暑の夏休みが終わり、いよいよ学校がスタートという中、またも新型コロナウイルスにより緊急事態宣言が出され、9月1日2日（日）までは自宅学習になりました。今後の生活に不安感をもっている生徒も多いことでしょう。今は我慢の生活が続きますが、早く収束することを願い、自分たちができる感染予防対策を継続していきましょう。

保護者の皆様には行事の変更や延期、自宅学習など、たくさんご協力をお願いし、申し訳なく思います。日々の生活で、不安にしている生徒も多いと思います。この時期だからこそ家庭での会話を多くし、子どもの変化を見過ごさぬようお願いいたします。お子様の様子で不安に思うようなことがありましたら、すぐに連絡をお願いいたします。

進路学習が始まります

2年生になり、中学校生活のまさに中間地点を迎えようとしています。先輩と呼ばれるのにも慣れ、みなさんは何を思って学校生活を送っていますか？ 明るい未来への展望を考えることもある反面、悩みや不安を抱えて生活している人もいます。

この夏休み、3年生は、来年の4月に向け、三者面談や高校見学と全力で頑張ってきました。ちょうど1年後に、みなさんもそのような時期を迎えます。

そこで9月からの総合的な学習の時間では、進路学習を中心に進めていきます。「私立高校と公立高校との違い」や「単願と併願の違い」など初めて聞く言葉も多くありますが、一緒に勉強していきましょう。



1日（水） 通常登校 11：45 下校
給食なし

16日（木） 期末テスト

2日（木） 通常登校 10：45 下校
給食なし

20日（月） 敬老の日

23日（木） 秋分の日

3日（金）～10日（金）
自宅でプリント学習やリモート

27日（月） 生徒会専門委員